Béatrice travaille dans un pressing et elle doit souvent faire des efforts qui impactent son dos. Du coup, elle a commencé à avoir très mal au dos et cela est devenu progressivement insupportable qu'elle pensait aller voir un médecin pour qu'on lui mette une ceinture. Elle n'arrivait à faire les tâches qui demandaient trop d'effort à son dos.

Elle est venue un jeudi à la prière des malades en juin dernier. Elle est arrivée deux heures avant. Elle s'est assise. Elle avait très mal au dos. Elle avait tellement mal qu'elle n'arrivait pas à prier ni pour elle-même, ni pour les intentions qu'elle portait. Elle ne faisait que répéter : « J'ai mal au dos, j'ai mal au dos, j'ai très mal au dos! » Elle avait les yeux rouges.

Puis avant même le début de la prière, avant même le chapelet, elle a commencé à ressentir un certain froid au niveau de son dos. Elle se lève et s'aperçoit qu'elle ne sent plus son mal. Elle se met à genoux et le mal n'est plus là. Elle trouve cela bizarre.

Le lendemain au travail, tout ce qu'elle fait ne produit aucun mal de dos. Elle a beau faire des exercices avec son dos, elle ne sent rien. Le soir, elle porte son fils, pas de mal de dos...Et maintenant, cela fait plusieurs mois et son mal n'est pas revenu. Elle rend grâce à Dieu.